



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Karanganyar Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Sesi Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Mar 19, 2024 - 14:33



*Bhabinkamtibmas Desa Karanganyar Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Sesi Door to Door System*

Pada hari Selasa, 19 Maret 2024, Bripda Maulana Rifaldi, Bhabinkamtibmas Desa Karanganyar, memimpin kegiatan door to door system yang bertujuan

untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat. Dalam sesi tersebut, Bripda Rifaldi secara aktif mendengarkan curhatan dan aspirasi masyarakat terkait pelayanan Polri serta menyampaikan himbauan penting terkait situasi politik yang sedang berjalan.

Di tengah gejolak politik menjelang tahun 2024, Bhabinkamtibmas tidak hanya berfokus pada isu keamanan, tetapi juga memperhatikan penyebaran berita hoax yang dapat mengganggu stabilitas daerah. Dengan penuh kepedulian, Bripda Rifaldi mengimbau warga untuk tetap waspada dan tidak terjebak dalam informasi palsu yang beredar.

Selain itu, dalam upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bhabinkamtibmas juga mengajak aktif partisipasi warga untuk memberikan informasi jika ada yang berencana bekerja di luar daerah atau bahkan ke luar negeri. Nomor telepon yang telah disediakan pun dapat dihubungi untuk memberikan laporan atau informasi terkait.

"Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman, baik dalam situasi politik maupun keamanan lingkungan sehari-hari. Keterbukaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan untuk menjaga kondisi yang kondusif," ungkap Bripda Rifaldi.

Selama kegiatan door to door tersebut, suasana berjalan dengan tertib dan lancar. Hal ini merupakan bukti dari komitmen Kepolisian Sektor Jampangkulon dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat serta memberikan pelayanan yang terbaik.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolsek Jampangkulon, IPTU MUHLIS. S.IP, M.M, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bripda Rifaldi dan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.